opusdei.org

Recomendaciones para vivir la Cuaresma

Ofrecemos una selección de libros que pueden ayudar para recorrer el camino de conversión que se nos propone en la cuaresma.

02/03/2015

Ofrecemos una selección de libros que pueden ayudar para recorrer el camino de conversión que se nos propone en la cuaresma. La selección que ofrecemos proviene de la web**www.encristiano.com**

Cuaresma y Semana Santa 2015:

Útil y actual guía para la Lectio Divina de los días de Cuaresma. La Lecio Divina diaria nos ayuda a preparar este tiempo de Cuaresma y Semana Santa. Sin duda, se trata de un buen instrumento para vivir este "tiempo fuerte" y acercarse a la Palabra de Dios un poco más.

Hablar con Dios: Cuaresma,
Semana Santa y Pascua: El lector se
siente ayudado a conversar con Dios
de la vida misma: de sus situaciones
reales cotidianas, de sus penas y
afanes concretos. Por eso Hablar con
Dios no es un tratado para
"especialistas", sino para la gente que
encontramos cada día por la vida:
para la madre de familia, para el
empleado, para el oficinista, para el
sacerdote, para el profesor. Los más

de dos millones de ejemplares vendidos son un ejemplo de esto.

Cuaresma - Semana Santa: vívela con Él: 31 meditaciones, desde el 2º domingo de Cuaresma al Martes Santo (1 de marzo al 31 de marzo), acompañadas del Evangelio del día y un santoral seleccionado del mes.

Orar en Cuaresma: "Mirad que subimos a Jerusalén" (Mc 10,33).

Mediante estas palabras el Señor invita a los discípulos a recorrer junto a Él el camino a Jerusalén, que los Evangelistas presentan como la culminación del itinerario terreno de Jesús. Éste constituye el modelo de vida del cristiano, comprometido a seguir al Maestro en la vía de la Cruz. Cristo, también, dirige esta misma invitación a 'subir a Jerusalén' a los hombres y mujeres de hoy. Y lo hace con particular fuerza en el tiempo de Cuaresma, favorable para convertirse y encontrar la plena

comunión con Él, participando íntimamente en el misterio de su muerte y resurrección.

Via Crucis con el Papa Francisco:

"Tantos hombres y mujeres, ancianos y chicos, tantos entre nostros, copartimos este camino con nuestros sufrimientos, nuestros abandonos, nuestros graves problemas.

Él nos precedió. Porque Él caminó por este camino de la Cruz, porque Él murió -y cada uno puede decir 'murió por mí'-, y porque resucitó y venicó a la muerte, por eso precisamente, tenemos Esperanza. Una Esperanza que nos impulsa a trabajar, a llevar el mundo adelante, a mirar a nuestro lado y a dar una mano a todos aquellos que hoy necesitan la ayuda para llevar la Cruz". (Jorge M. Bergoglio-Papa Francisco)

Via Crucis (San Josemaría): «Entre todos los relatos evangélicos, San

Josemaría Escrivá de Balaguer se detenía con especial detalle y amor en los de la Muerte y Resurrección de Jesús. Como fruto de su contemplación de las escenas del Calvario, el Fundador del Opus Dei preparó este Via Crucis». Su propósito era que sirviese «para ayudar a hacer oración y, con la gracia de Dios, para crecer en espíritu de compunción -dolor de amor- y de agradecimiento al Señor (...). Con esa misma finalidad, se han incorporado, como puntos de meditación, palabras de Mons. Escrivá de Balaguer, recogidas de sus predicaciones, de su conversación, de aquel afán apostólico suyo por hablar sólo de Dios y nada más que de Dios» (del Prólogo de Mons. Álvaro del Portillo).

En Cuaresma Dios nos prepara a la gran fiesta de la Pascua: Este libro, dirigido a niños, incluye un capítulo por cada día de Cuaresma y Semana

Santa y nos explica el verdadero significado de este tiempo litúrgico especial.

Señor, ten piedad: Este titulo se centra en el Sacramento de la confesión y la sanación obtenida por medio de ella.

Escrito por el famoso ex ministro evangelico y ahora profesor católico el Dr. Scott Hann.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/ recomendaciones-para-vivir-lacuaresma/ (30/10/2025)